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読書から得られるメッセージ 

５月 1 日に、「巡回選書」が図書委員会中心に行われました。これは、図書室に新規購入する本を選ぶために、

候補の本を数多く学校に運び、それらを図書委員や先生方が見て、選ぶというものです。図書委員の皆さんはじ

め、先生方もたくさんの興味深い本を選んでくれました。私も僭越ながら、中学生のためにと１冊選ばせていただ

きました。 

さて、新しい本を選ぶにあたり図書室にどんな本があるのか、改めて見回してみました。すると、フランス人の作

家、サン・テグジュペリ著の「星の王子さま」という本が目に留まりました。この本は、これまで何度も読み返し、教

員生活の中でも生徒の皆さんに度々紹介してきた本です。読む人の視点によって、様々な気付き・感じ方があり、

読むたびに発見のある本です。今回はこの本をご紹介したいと思います。 

飛行機の操縦士である「ぼく」が、サハラ砂漠に不時着したところ、遠い小さな星からやってきた王子さまと出

会いました。王子さまは自分の星での出来事や、いくつかの星を巡る旅の話を「ぼく」に語ります。自分の星にい

た頃、王子さまを困らせる一輪のバラが咲きました。王子さまはとても大切に育てたのですが、そのバラは見栄っ

張りでプライドが高いため面倒を見きれなくなり、王子さまはほかの星へ旅立つことにしました。それぞれの星に

は、自分のことしか考えない奇妙な大人が住んでいました。王子さまは、権力や所有欲、見栄などに囚われた大

人たちの姿に疑問を感じます。地球にたどり着いた王子さまは、たくさんのバラが咲いているのを見て、ショックを

受けます。なぜなら、自分の星のバラがありふれた花に過ぎなかったからです。しかし、一匹のキツネと出会い、自

分の星にいたたった一輪のバラが特別だったことに改めて気づきます。そして、「大切なことは目に見えない」とい

う大切なことを教わります。やがて王子さまは、自分の星に帰ることを決意します。「ぼく」との別れの時、王子さま

は「いちばんたいせつなことは、目に見えない」と再び語りかけます。 

この物語が世界中の大人から子供まで幅広く読まれている理由の一つは、大人になるということ、愛するとい

うこと、友情や仕事など、人生の意味について考えさせてくれる作品だからだと思います。シンプルでありながら

深いメッセージは名言としてよく知られています。その中で最も知られており、物語の中心にある一つを紹介しま

す。それは、キツネが教えてくれた次の言葉です。「心で見なくちゃ、ものごとはよく見えないってことさ。大切なこと

は、目に見えないんだよ (On ne voit bien qu'avec le coeur. L'essentiel est invisible pour les 

yeux.) 。 」 

皆さんにとって大切なものは何ですか。物事は表面的に見えていることと、その裏に隠れていることなど様々あ

り、一方向から見ただけではとらえにくいものです。心の目で見て、本当に大切なことは何なのか考えてみてくだ

さい。読書から得られるメッセージは生徒の皆さんを成長させてくれます。 

令和５年度より、本校で週２回勤務してくださっていた図書室管理員さんが、今年度から「学校司書」として引

き続きご勤務してくださっております。今年度の学校経営計画に位置付けられている「読書活動の充実」に向け

て、皆さんがより一層図書室を利用し、読書を進めてくれることを期待しています。     〈副校長 三田村 規子〉 

お問い合わせ先電話番号 03－3996－2157 

※ホームページ：http://www.shakujii-e-j.nerima-tky.ed.jp/ 
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●小中合同研究協議会〈４月２５日（金）〉 
 学校心理士の吉田梨乃先生をお招きし、富士見台小学校、石神井東小
学校の先生方と小中合同研究協議会を行いました。本研修では生徒心理
や生徒指導についての講義を頂き、教育現場で実際に行っているアクテ
ィビティを体験しました。また分科会を行い、小中学校間での情報共有、
今後の教育指導の検討をしました。小中一貫教育の充実を目指し、継続
的に連携を図ってまいります。 
 

●離任式〈５月２日（金）〉 
 昨年度で離任された先生方が本校にお越しくださり、在校生との久し
ぶりの対面をしました。式では、昨年までの思い出や、現任校で過ごさ
れている中のお話をしてくださいました。代表生徒からは、先生方へ涙
ながら感謝の言葉を述べ、花束や贈り物を贈呈し、別れを惜しみながら
も今後のご活躍を応援いたしました。離任された先生方、今までご尽力
ありがとうございました。先生方のますますのご活躍をお祈りしていま
す。 
 

●生徒総会〈５月９日（金）〉 
 生徒会本部役員のもと、生徒総会を実施しました。生徒会活動にあたる各専門委員会の活動方
針について、クラスから出された質問や意見に対し、生徒会や各委員長は誠実に受け答えをして
いました。また個人からの追加質問もあり、今後の学校をより良くしていくための充実した機会
となりました。これからも生徒主体で学校のことを考えていきましょう。 
 
 
《再登校の扱いについて》 
今年度からできるだけ部活動のための再登校を少なくしようと取り組んでおります。部活動開始まで学校に居残
りできるようにしました。以下の事項を守る約束で実施しますので、ご確認ください。（中間考査後より実施しま
す。） 
（１）部活ごとに静かに自学自習する 
（２）教室内の物に触らない（机・ロッカー含む） 
（３）google form「学校待機届」で申請する（申請していない生徒は残留できません） 
（４）必ず保護者の方の了承を得る（保護者に伝えていない生徒は残留できません） 
どうぞよろしくお願いします。 
 
《令和６年度 教材費決算報告書について》 
先日 sigfy を通じて配布いたしました各学年「教材費 決算報告書」に「ユニセフ募金寄付」が含ま
れていたことについて、ご報告いたします。 
学年全体で支払うものについては（合唱コンクール会場費や振込手数料など）、全員で頭割りすると、

割り切れない端数の金額が発生します。そちらをユニセフ募金に寄付をさせていただいたのですが、事
前にお知らせせず事後報告となりましたことをお詫びいたします。 
今年度も、同様の対応をさせていただく予定でおります。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。 

 
 

●卓球部 

［第３回練馬区中学校ダブルス研修大会］〈男子の部〉【優勝】３年・２年ペア 
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